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LES INONDATIONS 

NOTRE PRIORITÉ

Le Réservoir souterrain de stockage



Le Servoir curé pour la
 1ère fois depuis cent ans



Édito

Chères Airoises, Chers Airois, 
 
Les fêtes de fin d’année approchent 
et j’ai le plaisir de vous faire parvenir notre dernier
Contact + de l’année.

Celui-ci retracera les nombreux projets 
d’investissements de notre ville 
et la vie de la Commune.

La Commune poursuit son développement avec la réalisation du verdissement
de St Jean Baptiste, véritable poumon du centre-ville avec la création d’une
nouvelle entrée sur le côté de l’école Dannel aux lieu et place de la Place
d’Armes.
 
Nous poursuivons la Maison de l’Entraide et de l’Insertion avec la suppression de
la friche industrielle de l’ancienne fonderie permettant d’abriter les associations
caritatives et d’y créer un jardin urbain, tout en réhabilitant le mur côté Lys.

Nous venons de réhabiliter de nombreux ouvrages et voiries ayant des
dégradations liées aux inondations, avec l’aide de l’Etat :

La rue Notre-Dame et la Place Notre Dame en pavés;
Les rues de la Place d’Armes en pavés;
La rue de Lenglet;
La rue de Bretagne, la rue du square des anciens d’AFN, la rue du bois 

suite à des travaux d’assainissement;
Les protections des berges sur la Laquette, la Lacque et sur Mississippi ainsi
que sur la petite Lys.

 
Les travaux de la façade Ouest de la tour de la Collégiale viennent de débuter
avec l’installation des échafaudages.

La Commune continue à entretenir ses monuments auxquels elle est très
attachée, c’est le cas également du porche de la magnifique Eglise de St
Quentin. 

Les travaux du rez-de-chaussée de l’hôtel de ville (accueil public) en mairie
viennent de commencer afin de donner une certaine confidentialité et un accès
adapté pour l’accueil des usagers mais aussi de  permettre à nos agents de
travailler dans de meilleures conditions. Pendant toute la durée des travaux les
services seront transférés dans la Halle au Beurre.

La ville s’est faite remarquer par le nombre de ses associations sportives et la
qualité exceptionnelle de ses installations qui lui ont valu d’obtenir ce
magnifique label ‘’ Ville active  et sportive ‘’.

Evènement important : le passage du Tour de France le 7 Juillet 2025 avec la
chance de le voir passer en centre-ville. 

Nous reviendrons prochainement sur le sujet et sur l’animation de notre ville.

Autre nouveauté sportive, sur la proposition de Serge Hernout, Conseiller
Municipal , nous allons organiser le premier triathlon en juillet prochain. 

Merci à lui de s’investir dans ce beau projet et nous ferons appel à de nombreux
bénévoles pour assurer la sécurité de cette compétition. 

Un autre point qui va être développé en 2025, c’est le retour du Téléthon sur 
Aire sur la Lys avec la complicité de toutes les associations de la Commune et de
l’espace Socio Culturel de la Lys et sous la houlette de Jean REVEILLON,
journaliste et ami bien connu dans notre région.

Comme il est de tradition, je voudrais, avant de conclure mes propos, vous
présenter, chères  Airoises et chers Airois, mes vœux chaleureux de bonnes fêtes
de fin d’année avec votre famille ou entre amis.

                                                                                                                                 

POUR RECEVOIR 
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Contact (+)
Ce numéro est distribué
dans toutes les boîtes 
aux lettres des foyers d’Aire-
sur-la-Lys et de ses
hameaux. Les Airois qui ne
l’auraient pas reçu peuvent
téléphoner au 03 21 95 40 50.
Il est également disponible
sur le site internet de la ville :
www.ville-airesurlalys. fr ou à
l’accueil de la mairie.
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 Jean-Claude DISSAUX
 Maire d’Aire-sur-la-Lys



Travaux
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Visite de Monsieur Jacques Billant Préfet 
du Pas-de-Calais et des Sous-Préfets
de Saint-Omer et Béthune
Monsieur le Préfet du Pas de Calais accompagné de
Madame la Sous-Préfète de Saint-Omer et Monsieur
le Sous-Préfet de Béthune nous ont fait l’honneur de
visiter le chantier de renaturation de l’ilot St Jean
Baptiste avec le bassin de stockage des eaux
pluviales ainsi que le nettoyage du servoir. 

Ils ont été impressionnés par l’ampleur des travaux et
la volonté de la Commune  d’améliorer les structures
de gestion des eaux pluviales.  



Travaux
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Maison de l’entraide et de l’insertion
La Fonderie a été créée en 1928 sur un
emplacement où se tenaient déjà des entrepôts et
une rivière. 

Elle cesse son activité au début des années 60
date à laquelle les locaux furent transférés au
Lycée Agricole. 

A l’abandon depuis quelques années et
commençant à se dégrader , la ville a décidé de la
réhabiliter et d’y créer une Maison de l’Entraide et
de l’Insertion où  seront regroupées les
associations caritatives. 

Les travaux ont commencé cet été et devraient se
terminer en milieu d’année 2025.

Les structures métalliques seront préservées et
une partie le long de la lys sera visible et
aménagée en  jardin d’hiver.

Réfection de la rue du Portugal, de la rue
du Bois, de la rue Poincaré
Un renouvellement des couches de surface de
bitume de la chaussée a eu lieu dans les rues
du Portugal, du Bois et de Bretagne. 

Les rues du Bois et de Bretagne ont été
rabotées sur 5cm, suivies d’une mise en œuvre
d’enrobés sur la même épaisseur. Les travaux
étaient à la charge de la CAPSO car ces voiries
étaient communautaires. 

Après cette remise en état, ces voiries ont été
rétrocédées à la Ville d’Aire-sur-la-Lys. La rue
du Portugal a été traitée d’une manière
différente.

Suite à la réalisation de purges en enrobés sur
les zones dégradées, un fraisage superficiel en
rives, un enrobé coulé à froid a été mis en
œuvre par demie chaussée entre le boulevard
Foch et la gendarmerie.

 Les trottoirs et la chaussée de la rue Poincaré étaient en mauvais état et nécessitaient des travaux. 
C’est ce qui a été fait en septembre et octobre 2024. Ceux-ci ont consisté en la dépose et repose
des bordures dégradées, en un reprofilage des trottoirs en matériaux granulaires avant la mise en
œuvre d’enrobés, en la mise à niveaux de différents ouvrages. La chaussée, quant a elle, a été
rabotée avant l’application d’un tapis d’enrobé sur 5 cm, le marquage au sol a terminé l’ensemble.  

Rue du bois

Rue du Portugal

Rue Poincaré
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Travaux de verdissement de l’îlot
Saint Jean Baptiste

Les travaux de renaturation de l’îlot St Jean Baptiste  ont
démarré. Chacun a pu remarquer l'implantation du
réservoir d'eaux pluviales et maintenant commence la
phase de réhabilitation de ce site pour la mise en valeur
du pôle social cantonal.
 
Le projet a été adapté pour offrir une nouvelle entrée
sécurisée à l'Ecole Dannel puisque les terrains
communiquent.

Il y aura aussi des carrés d'herbes médicinales rappelant
le site de l'hôpital et une fresque anamorphique
sublimera l'endroit, rappelant l'histoire du site.
Ce sera un nouvel endroit de balade et de pause
fraîcheur en centre ville.

Travaux de renforcement de la Laquette 
Les débordements constants de la Laquette
rue du Fort Mardyck avaient provoqué des
effondrements des berges.

La CAPSO, aidée par l'Etat, a réalisé la
nouvelle défense de berge et la Commune a
réparé la chaussée.

Une modification de la digue est en cours
d'étude.

Défense des berges de Mississippi
Les inondations de novembre 2023 et janvier
2024 ont dégradé dans certains secteurs les
berges des cours d’eau, ce qui a nécessité de
renforcer la défense des berges. 

La technique retenue a été la pose par forage 
de pieux en pied de berges derrière lesquels
sont placés horizontalement des planches
d’une hauteur variable en fonction du niveau
de l’eau. 

Un remblai en marne est placé derrière le
rideau des planches. 

Les interventions ont eu lieu chemin du
marais de Lenglet , Allée des maraichers , Allée
de Normandie et le long de la petite lys à
Moulin le Comte.    



Début des travaux de la tour de la
Collégiale Façade Ouest

Dans la continuité des travaux effectués aux 1er et
2ème étages de l’Hôtel de ville, ainsi que la mise en
accessibilité de celui-ci, le rez-de-chaussée du bâtiment
nécessitait des travaux de rénovation. 
 
Les bureaux du rez-de-chaussée seront ré-agencés de
manière plus moderne, l’entrée principale de la Mairie
se situera désormais sous les Hallettes, de manière plus
sécurisée, tant pour les usagers et les personnes à
mobilité réduite que pour le personnel.
 
Il y est prévu également la mise en place de bureaux
dits « confidentiels », permettant de toujours mieux
accueillir la population.
 
Le chauffage sera également revu pour un meilleur
confort, avec la mise en place d’un chauffage par le sol.
  
Les objectifs du projet sont :
-        Valoriser le patrimoine bâti exceptionnel de la ville ;
-        Moderniser les bureaux, pour un meilleur confort des usagers et du personnel.
 
Des travaux sont en cours, depuis novembre 2024, visant à ré-agencer, dans le cadre du marché de
travaux, la Halle au Beurre, avec la remise en état du système d’assainissement et la création d’un
local de stockage et de sanitaires, ainsi que sous les Hallettes.
Les travaux du rez-de-chaussée à proprement parler débuteront en janvier 2025, pour une durée
estimée à 12 mois. L’accueil du public sera ainsi transféré dans la Halle au Beurre.

Travaux
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Aménagement de l’accueil de la Mairie

Vous avez sans doute vu qu'un échafaudage
est en cours de montage autour de la
Collégiale St Pierre .

Cette construction métallique permettra de
commencer dès le début de l’année 2025 les
travaux de confortement de la tour sur
laquelle des fissures ont été décelées.

Un passage par le porche a été prévu pour
les accès aux cérémonies.

Ces travaux supplémentaires ont un coût
important de 4.2 Millions d'euros et seront
réalisés face après face.                                                              

Façade ouest de la tour 
de la collégiale St Pierre



Travaux
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Lutte contre les inondations

Pour autant la Commune accompagnée par l’Etat et la CAPSO, a réagi immédiatement avec le curage
de la Lys en centre-ville, complètement envasée et bloquant le libre écoulement des affluents eux-
mêmes entièrement envasés. 

Je veux commencer mes propos en ayant une pensée pour nos habitants qui ont été sinistrés depuis
plus d’un an suite au changement climatique et l’intensité exceptionnelle des pluies le 1 er août, c’est
100 mm d’eau tombés en 2 heures, aucun ouvrage n’est dimensionné pour pouvoir répondre à ce type
d’évènement pluvieux.

La situation avait préoccupé la Municipalité puisqu’en en 2022, nous avions lancé les travaux de
verdissement de la friche St Jean Baptiste avec la réfection d’une partie du servoir et la construction
d’un bassin de stockage permettant d’enrayer les inondations du centre-ville avec la volonté de faire
de ce jardin une nouvelle zone d’expansion de crues. C’est plus de 800 m3 qui seront retenus à ce
niveau.

La suite de ce projet a été de désenvaser le servoir en centre-ville utilisé par le passé pour
l’alimentation en eau de la ville et en tant qu’ouvrage de lutte contre les inondations. 



Travaux
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La Commune a été retenue par l’Etat pour bénéficier d’une subvention en vue de la remise en état de
l’ouvrage qui serpente toute la ville et parfois passe même  sous les habitations de la rue de Brabant,
rue des Tanneurs, rue des Alliés.

Cet ouvrage complètement envasé a demandé des moyens exceptionnels. Il n’a jamais été entretenu
depuis sa création, c’est un travail ‘’ titanesque ‘’ et coup de chapeau aux agents de l’entreprise pour
réaliser ce travail. Les photos montrent l’étendue du travail et la difficulté des travaux. 

La Commune, aidée par la CAPSO et l’Etat, a un projet ambitieux de curage de nos affluents de la Lys.
Ce chantier, qui porte sur 55 km de linéaire, sera étalé sur plusieurs années. Actuellement c’est
l’Oduel, La Liauwette et le Bruveau qui font l’objet de travaux. 

Seulement, nous ne pouvions imaginer que certains ‘’ GRANDS SACHANTS ‘’ à côté de l’Etat voulaient
expérimenter une nouvelle technique de curage en pointillé faisant des séquences de curage et de
non curage sur les affluents à l’ouest de la ville et de la RD943 pour provoquer des zones de
débordement et ralentir l’arrivée de l’eau sur le centre-ville. 

Les habitants du Bruveau n’arrivent même pas à imaginer d’être les grands oubliés, EUX que l’on a dû
sortir en barque. 

Nous n’acceptons pas d’être les jouets de certains ‘’ BOBOS ‘’ qui ignorent la réalité et veulent jouer
les apprentis sorciers.

Ils proposent même de faire une zone d’expansion des crues le long de la RD943, quand on sait que
certaines étaient à l’étude depuis 15 ans, on va demander aux sinistrés de prendre leur mal en
patience !!

L’histoire nous a appris que la problématique du nœud hydraulique de la Lys et ses particularités ne
peut se régler que par un curage. Nos anciens , il y a plus de 70 ans, avaient procédé à ce curage et
nous avions, pendant plus de 50 ans été tranquilles.  

Le Barrage de la Lys au niveau du Grand Vannage crée l’envasement général.

Nous allons continuer à nous battre pour défendre l’intérêt de nos habitants du centre-ville et des
hameaux . Si nous étions entravés dans nos travaux nous lancerons une procédure de ‘’ mise en péril  
de la vie d’autrui ‘’ auprès des juridictions compétentes.                                                 

En attendant, nous continuons nos travaux pour mettre en sécurité notre population.

                                                                                                                                                                                 Jean-Claude DISSAUX
                                                                                                                                                                          Maire d’Aire sur la Lys
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L’abbé Gervais Ibata Okombi nouveau
Doyen de la paroisse

Un Nouveau Chef à la tête du Centre de
Secours Airois

Dernièrement, le Centre de Secours et d’Intervention
d’Aire sur la Lys a accueilli la passation de commandement
entre le Lieutenant Philippe Pruvost et le nouveau Chef de
Centre, le Lieutenant Samuel Sacrias, en présence des
autorités et de nombreux élus du secteur. 

Arrivé en Août 2024, le Lieutenant Sacrias, qui a officié
notamment à Marquise, à Lumbres, mais également au
Tunnel sous la Manche est secondé par le Lieutenant
Philippe Laisné et a sous ses ordres une centaine de
sapeurs-pompiers dont 20 professionnels.

Monsieur le Maire et son équipe municipale souhaitent la
bienvenue au Lieutenant Sacrias et une pleine réussite
dans l'exercice des ses missions.

Résidence de la Lys, les travaux vont
débuter prochainement
Depuis 2017, le Centre Hospitalier d'Aire-sur-la-Lys mène
une ambitieuse politique de rénovation dans le cadre de
son schéma directeur patrimonial. 

Après le succès des rénovations de la résidence des
Bateliers et du fort Gassion, de nouveaux projets visent à
améliorer l'accueil et l'accompagnement des usagers. 

Dès juin 2025, avec le soutien du Département et de l'ARS,
la résidence de la Lys offrira des prestations hôtelières
modernes conformes aux standards actuels de qualité.

Fin septembre, le nouveau prêtre de la paroisse 
a été installé par monseigneur Leborgne, évêque 
du diocèse d’Arras. 

L’Abbé Ibata Okombi succède à Jacques Tangombé
parti faire des études en Belgique après 4 années 
passées à Aire sur la Lys.   

Lieutenant Samuel Sacrias

Projet de la résidence de la Lys



Médiathèque : Après Midi Halloween

Le Tour de FranceRécupération 

Le terrain synthétique situé prés du club 
des boulistes a été crée en 1991 par la
Communauté de communes du pays d’Aire 

En 2009, il a été agrandi et la moquette
renouvelée toujours par la même collectivité. 

Il a été transféré à la CAPSO en 2017 lors de sa
création. 

La CAPSO n’ayant pas la compétence pour
gérer ce type d’équipement, il a été décidé de
rétrocéder le terrain à la ville d’Aire-sur-la-Lys
après le remplacement de la moquette. 

Les travaux ont été réalisés avec les mêmes
matériaux que le terrain existant, qui est
homologué pour y accueillir les matchs
jusqu’au niveau R1. 

La ville possède ainsi maintenant deux
terrains synthétiques ce qui est très rare et 
une très bonne nouvelle pour les associations
sportives et notamment pour l’OSA football.

Sport
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C’est lors de la troisième étape, le lundi 7 juillet 2025, reliant Valenciennes à Dunkerque, que le Tour
de France va traverser la ville d’Aire sur la Lys,  en empruntant les rues du centre-ville avant de partir
sur Cassel et Dunkerque.

Aire-sur-la-Lys sera la seule ville de l’arrondissement de Saint Omer où le tour passera. 

Le Tour de France n’était pas passé  depuis 2021 lors de l’étape du 3 juillet reliant Orchies à 
Boulogne sur Mer. 

Un grand merci aux personnes qui ont permis le passage en centre-ville. 

Le Tour de France
dans la ville 
d’Aire sur la Lys
en 2025

Un nouveau Terrain Synthétique 
pour nos sportifs



Sport
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STOP
AU BON MOMENT

J’AIME MA VILLE

JE LA RESPECTEAUX INCIVILITÉS

C’EST MOINS

DÉRANGEANT

La ville 
d’Aire-sur-la-Lys
a décroché un 
nouveau label 

Premier Triathlon
Le 6 Juillet 2025

Nous nous étions engagés à mettre en place 
un Triathlon à Aire sur la Lys et Serge Hernout,
Conseiller Municipal avec Gerard Oboeuf,
Adjoint au Maire, ont planifié  l’évènement. 

Ainsi le premier triathlon à Aire sur la Lys se déroulera Dimanche 6 juillet 2025 , cette date a été validée
par la fédération de triathlon. La première réunion avec Mr le Maire avait pour objectif de travailler sur  
les grandes lignes de ce projet.

Le label est organisé par le Conseil National des Villes Actives et Sportives (CNVAS), dont les
membres fondateurs sont l’Association Nationale Des Élu(e)s en charge du Sport (ANDES) et l’UNION
Sport & Cycle, sous le haut patronage du ministère des Sports, des Jeux Olympiques et
Paralympiques. 

Il est soutenu par son partenaire l’Agence Nationale du Sport .

Cette année, nous avons a décidé de poser notre candidature et la ville d’Aire-sur-la-Lys a décroché
le diplôme du Label « Ville active et sportive » avec un laurier pour le dynamisme de ses associations
sportives pour l’édition 2024.

Jean Claude Dissaux, Maire d’Aire-sur-la-Lys, et son équipe sont fiers de cette distinction. 



Commerces
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Nady Mod
( Reprise )

Auto école du
Nouvel Air

L’atelier Tricothé

Boucherie Pavy Friponnes
Maison de Beauté

Adopt

Nouveaux Commerces

Enfin l’ouverture de Planet Aire

Ça bouge dans les Commerces d’Aire sur la Lys !

De nouveaux commerces ont ouvert leurs portes en centre-ville, renforçant l’attractivité de la  
commune en offrant aux habitants un lieu où il fait bon vivre. 

Planet’Aire, le plus grand complexe de loisirs indoor en France, débarque à Aire-sur-la-Lys,
proposant une expérience unique avec 18 activités diversifiées en intérieur, 3 points de
restauration et 3 salles de séminaires. Avec une capacité d’accueil de 3 000 personnes sur 10 280
m², il se distingue par deux attractions exclusives en France : le Driving school unique en Europe et
le Zippy bike ( vélo aérien sur câble ), une première mondiale en intérieur.

Plus qu’un parc, Planet’Aire offre une expérience immersive mêlant divertissement, découverte et
convivialité, adaptée à tous les publics. Le complexe propose une variété d’activités captivantes
allant des jeux d’arcades classiques à des attractions aériennes innovantes.

Parmi les autres activités : Un hyperbowling de 16 pistes, un espace playground, un saut dans le
vide du 1 er ou 2 ème étage de la tour à 3 et 4 mètres de hauteur, un trampoline parc, un mur
d’escalade de 7 mètres de haut, un laser game sur 2 niveaux, 46 jeux d’arcades, un parcours en
altitude, une tyrolienne de 90m de long, un mini-golf interactif de 9 trous,  10 billards,  des salles de
karaoké, 2 salles de quiz boxing et des boxs anniversaires.  



Spectacles

Le Cas Pucine à la salle du Manège

Les Prochains Spectacles à la salle 
du Manège

Capucine et Eliott ont conquis le Manège. 

Capucine et Eliott, son fidèle compagnon, étaient sur la
scène du Manège le samedi 30 novembre 2024 pour la
dernière représentation dans la région de leur spectacle
‘’ Main Mise ‘’. 

A la fin du spectacle, Capucine est allée à la rencontre
de son public pour une séance de dédicaces et de
selfies.

CELTIC LEGENDS UN GRAND CRI 
D’AMOUR

FORMIDABLE 
AZNAVOUR

LE LAC DES CYGNES

Samedi 15 Février 2025 à 20h
Salle du Manège

Dimanche 23 Mars 2025 à 16h
Salle du Manège

Mercredi 2 Avril 2025 à 20h
Salle du Manège

Samedi 15 Mars 2025 à 20h
Salle du Manège

Tarif : 40€  
Billetterie en Mairie
Placement Numéroté

Tarif : 38€  
Billetterie en Mairie
 Placement Numéroté

Tarif : Carré Or : 54€ 
1ère Catégorie 46 € 
Billetterie en Mairie
Placement Numéroté

Tarif : 58€ Carré Or 
54€ : 1 ère Catégorie  
51€ :  2 ème Catégorie 

Billetterie en Mairie
Placement Numéroté
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Retrouvez toutes les actualités de la ville
d’Aire sur la Lys sur la page Facebook
Ville d'Aire sur la Lys Officiel



Libre expression

Aire Nouvelle

Aire Autrement +
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La France, notre belle France, un si beau pays, avec des femmes et des hommes capables de réalisations magnifiques,
capables d'organiser des Jeux Olympiques qui ont rassemblé des millions de spectateurs, capables de se fédérer pour
reconstruire en 5 ans cette magnifique cathédrale Notre-Dame de Paris qui fait l'admiration du monde entier ; mais la
France qui est aujourd'hui, politiquement montrée du doigt par de nombreux pays parce que des femmes et des hommes
politiques sont incapables de trouver un terrain d'entente pour diriger notre pays , préférant très certainement privilégier
leurs intérêts personnels et n'ayant plus aucun sens de l'intérêt général, nous nous retrouvons avec un gouvernement
censuré, dans un avenir incertain ! Quand ce magazine vous sera distribué, le Président de la République aura formé un
nouveau gouvernement et nous souhaitons de tous nos vœux que ce gouvernement sache faire en sorte que nos députés
prennent les bonnes décisions et fassent avancer la vie publique, l'attribution des budgets, les bonnes décisions pour
notre pays mais aussi et surtout pour la vie locale des communes qui ne savent dans quel sens avancer ! 

Comment nos concitoyens peuvent-ils encore avoir confiance dans les femmes et les hommes politiques quand nous
voyons de tels agissements ?! 

Ne nous étonnons pas d'autant d'abstentions ! 
 
Il n'en reste pas moins qu'au niveau local, les maires et notre Maire Jean-Claude Dissaux tout particulièrement, sont
quotidiennement en première ligne pour résoudre tous les problèmes de la vie locale communale. 

N'ayant pas forcement toujours face à eux des horizons clairs et dégagés quant aux démarches administratives complexes
et répétées qui sont a réaliser pour le moindre projet. 

Les Maires et tous les élus qui sont au contact de la population de manière journalière, qui doivent rendre des comptes à
leurs habitants, qui sont obligés de jongler avec des budgets de plus en plus contraints, avec des dotations de l'Etat en
baisse, mais avec des taux locaux d'imposition inchangés depuis de nombreuses années, avec d'énormes responsabilités à
endosser au niveau local et dans tous les domaines (voiries, sécurité, hydraulique, entraide, social, ....) 
Tous les jours nous sommes confrontés à nos concitoyens, contrairement aux députés et ministres qui restent dans leur
sphère parisienne. 

Souhaitons qu'ils retrouvent tous ensemble la voie de la raison, pour notre avenir à nous tous et pour que nous vivions dans
un avenir plus serein et prometteur de sécurité. 

Au nom de toute l'Equipe Aire Autrement + je vous souhaite de passer de joyeuses fêtes de Noël et de fin d'année, et je vous
présente tous mes meilleurs souhaits de santé et de bonheur pour cette nouvelle année 2025 
 

Christine CATTY pour l'Equipe Aire Autrement + 

Au moment où ces lignes sont écrites, l'automne est déjà bien installé et les signes avant-coureurs de l'arrivée de l'hiver se
multiplient.

Automne et hiver, deux saisons où les conditions climatiques s'avèrent être rudes et difficiles : Vents violents, pluies
abondantes, verglas, chutes de neige.

Automne et hiver, deux saisons qui vont raviver chez beaucoup d'Airoises et d'Airois de douloureux souvenirs ! Un an déjà
qu'Aire-sur-la-Lys a été frappée une première fois, en novembre 2023, par des inondations avec un lourd bilan dans le
centre-ville mais aussi dans les hameaux. Début janvier 2024, à peine les Fêtes terminées, Aire-sur-la-Lys était de nouveau
touchée par une nouvelle montée des eaux tout aussi catastrophique que la première !

Quant à l'été 2024, il ne s'est pas montré non plus très clément avec notre belle ville ! Pour preuve, les violents orages,
début août 2024, qui ont provoqué une nouvelle inondation, la troisième en moins d'un an !

Automne et hiver, deux saisons qui font donc resurgir les craintes d'une nouvelle montée des eaux chez les sinistrés,
sinistrés qui ne pourront d'ailleurs jamais oublier les épreuves tragiques qu'ils ont déjà traversées !

Et à l'angoisse climatique vient en plus s'ajouter l'inquiétude économique ! En effet, l'INSEE vient d'annoncer une baisse très
importante de l'indice de confiance des ménages français. L'opinion des ménages sur la situation économique se détériore
et est particulièrement négative : Niveau de vie, salaires, retraites, situation financière, chômage, opportunité d'épargner,
de faire des achats importants... Voilà autant de sujets qui inquiètent les ménages français et bien entendu aussi les
ménages airois !

Face à cette situation économique difficile, rappelons qu'Aire Nouvelle avait proposé lors du débat d'orientation
budgétaire au conseil municipal en mars 2024, une baisse de 10% des taux d'imposition ! Proposition rejetée par les élus de
la majorité qui avaient donc décidé de maintenir les taux de fiscalité inchangés pour 2024, taux parmi les plus élevés de
l'Audomarois !

Malgré ces nombreuses et légitimes inquiétudes, Aire Nouvelle vous souhaite de passer de très joyeuses fêtes de fin
d'année avec vos proches et vous présente ses vœux les plus chaleureux pour la nouvelle année qui, espérons le, se
montrera plus clémente.

Aire sur la Lys, le 29 novembre 2024.

Didier Rys, Conseiller municipal, 12e Vice-Président de la CAPSO.
Véronique Crowyn, Stéphanie Chrétien, Frédéric Dubuisson, Conseillers municipaux.



MeilleursMeilleursMeilleurs
VoeuxVoeuxVoeux


